Lettres de Juliette:

8 Décembre 1858

Bonjour mon amour, bonjour ma poison, bonjour mon motivation. J'espère que tu as passé une bonne journée. Hier il pleuvait et violent aussi mais le soleil s'est levé juste après. À ce moment, j'ai pensé de toi hier en remarquant une scène particulière dans le jardin. Il y avait une souris qui a trouvé une fleur qu'il a caché sans l'herbe ; la fleur était une rose pale avec une tige d'un vert brillant. La boule était tellement large mais la souris l'a caché quand même. Puis dans les jours suivants, je regardais que la souris fait des allers et retours à sa fleur précieuse chaque jour. Il a cherché du temps pour rendre visiter à sa fleur, même quand il pleuvait. La souris restait fidèle à sa chérie bien que la fleur ne vivait pas. Elle ne pouvait pas répondre à la souris ; la relation n'était pas réciproque mais il l'adorait quand même. Après avoir remarqué cela, je me suis rendue compte que mon amour pour toi possède les même caractéristiques : c'est sans limites et c'est pas réciproque. Je veux que tu viennes à moi sans cesse comme M. Souris. Je t'en priiiieeeeeeee. La fleur représente toi en fait. : Je te offre un amour simple mais complet mais vous ne l'acceptez pas comme précieuse mais optionnel. J'ai dévoué tout pour vous, c'est vous qui occupez ma vie, mes pensées, mes rêves, mes cauchemars, mes fantasmes. Tu me tourment tandis que je te veux. C'est la folie. Ou peut-être c'est l'amour... RENDS-VISITE À MOI, L'ATTENTE DEVIENT INSUPPORTABLE. Au moins, envoie-moi une lettre avec un bisou dedans pour que je sente ta présence dans ton absence. Voici une colis pour toi . À toute suite j'espère.

À Vous Toujours,

Juliette.